

Realisasikan CSR, PT Wanxiang di Morowali Lakukan Pengecoran Halaman Mesjid Dipimpin Kades Lele

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Mar 10, 2024 - 14:28



Tampak Kades Lele terjun langsung melakukan pengecoran halaman Mesjid bersama Masyarakat

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebagai wujud perhatian terhadap masyarakat lingkaran tambang, PT Wanxiang Nickel Indonesia di Morowali melakukan pengecoran halaman Mesjid Desa Lele, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten

Morowali, Provinsi Sulawesi Tengah.

Pelaksanaan pengecoran halaman Mesjid Desa Lele di mulai dari tanggal 07-09 Maret 2024, yang merupakan realisasi program Corporate Social Responsibility (CSR) PT Wanxiang Nickel Indonesia sebagai salah satu perusahaan tambang Nikel di Morowali.



"Kemarin selama dua hari kami melakukan pengecoran halaman masjid Desa Lele. Ini merupakan bentuk komitmen sekaligus kepedulian perusahaan melalui dana CSR yang digelontorkan kepada masyarakat lingkaran tambang," terang Wufeng Humas Site PT Wanxiang Nickel Indonesia, Minggu pagi (10/03/2024).

Dijelaskannya, dalam pengecoran halaman Mesjid ini, PT Wanxiang Nickel Indonesia memberikan alat berat berupa excavator untuk merapikan halaman Mesjid Desa Lele yang mau dicor, ditambah 2 unit mobil mixer beserta materialnya sebanyak 32 kubik.

Disamping itu, sebagian material bahan bangunan campuran seperti semen dari Pemerintah Desa Lele dan material lainnya batu dan pasir dari PT Wanxiang Nickel Indonesia.



"Kami memberikan bantuan alat berat berupa excavator untuk merapikan halaman yang mau dicor, ditambah 2 unit mobil mixer beserta materialnya sebanyak 32 kubik. Semoga apa yang kami lakukan ini dapat membantu dan bermanfaat serta kehadiran perusahaan dirasakan berdampak positif terhadap masyarakat lingkaran tambang maupun seluruh masyarakat Morowali," ujarnya.

Dalam kegiatan pengecoran halaman Mesjid tersebut dipimpin langsung Kepala Desa (Kades) Lele dan terjun langsung melakukan pengerjaan pengecoran bersama masyarakat Desa Lele.



"Iyah, kita sudah 2 hari lakukan pengecoran halaman Mesjid ini secara gotong royong bersama warga dan PT Wanxiang Nickel Indonesia, tentunya ini sesuatu yang luar biasa pembangunan Mesjid Desa Lele berjalan sesuai harapan. Terimakasih kepada PT Wanxiang Nickel Indonesia yang telah komitmen dan peduli terhadap hal-hal yang menyangkut kepentingan masyarakat," ucap Kades yang dikenal berjiwa low profil itu terhadap masyarakatnya dan terhadap siapa saja.

(PATAR JS)